



Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org Volumen 9, Número 187, agosto 7 de 2009

## Roban en casa de David Estévez

Es el Vicepresidente de la Asociación Nacional de Transportistas; vecinos describen que se trataba de encapuchados.

Omar Celiseo V. /El Mundo de Orizaba México, 07 de agosto, 2009

Un grupo de presuntos encapuchados allanó y robó la casa del vicepresidente de la Asociación Nacional de Transportistas, David Estévez Gamboa, sustrayendo documentos personales y una computadora, en donde tenía según él datos importantes.

En rueda de prensa realizada por la tarde en un restaurante de Poniente 7, el líder transportista manifestó su temor ante los hechos, debido a que los encapuchados llegaron a bordo de varias camionetas y se dedicaron a revisar el inmueble.

La versión la obtuvo de parte de vecinos, que prefirieron el anonimato para evitar represalias.

Personal de la Policía Estatal y Municipal se presentaron la tarde de ayer a Oriente 31, Norte 3 andador 5 número 4, en donde Felícitas Estévez Cruz, hija del líder, solicitó su presencia debido a los hechos.

De acuerdo a la versión de la joven, la mañana de ayer arribó a su domicilio en la dirección antes mencionada, pero al abrir su vivienda se percató que se encontraba abierta.

Tras el temor de que alguna persona se encontrara adentro, se deslizó con cautela y se percató que el lugar se encontraba desordenado.

Al revisar a fondo se percató que una computadora y documentos personales de ella y su padre ya no se encontraban en la vivienda.

Debido a esto se comunicó vía telefónica con su padre, quien se encontraba en una reunión en la Ciudad de México, y le ordenó que llamara a sus familiares más cercanos para que la auxiliara y que no tocara nada de lo que se encontraba en la vivienda.

## 2009 elektron 9 (187) 2, FTE de México

Más tarde, la joven pidió el auxilio a elementos de la Policía Estatal y Municipal para que tomaran conocimiento de los hechos, por lo que arribaron al lugar y se entrevistaron con la familia.

De acuerdo a Felícitas, el líder transportista David Estévez Gamboa es quien interpondrá denuncia en la Agencia del Ministerio Público



Casa allanada. El Mundo de Orizaba

Fuente: El Mundo de Orizaba, 8 de agosto de 2009, en www.elmundodeorizaba.com

El FTE de México expresa su solidaridad con el compañero David Estévez, vicepresidente de la Asociación Nacional de Transportistas, A.C. (ANTAC) y repudia la agresión de que ha sido objeto. David Estévez es un luchador social que representa a transportistas, comerciantes, floricultores y comunidades indígenas en el estado de Veracruz. Estamos en desacuerdo con la criminalización de la lucha social y exigimos de los gobiernos federal, estatal y local el respeto irrestricto a las garantías constitucionales de los mexicanos.

Frente de Trabajadores de la Energía, de México